
Protokoll zur Jahresabteilungsversammlung Taekwondo 
des TSV Braunshart am 24.02.15

Anwesende:
Tobias Delp, Amin Mustafa, Maram Hassan, Ramona Wolfstädter, Andreas 
Fath, Samir Ballhausen, Tijan Ballhausen, Bernd Engel, Sören Schneeweiß, 
Fug Chittanak, Yasmin Krahofer, Kerstin Henning, Frank Weber, Francis  
Pavic.

Beginn der Versammlung:
19:10 Uhr

TOP 1:
Begrüßung der Versammlung durch Tobias Delp

TOP 2 Behandlung des Protokolls zur Jahresabteilungsversammlung 2014:
Die Mitgliederanzahl,in der Taekwondo Abteilung, ist im letzen Jahr von 43 
Mitgliedern auf 69 Mitgliedern gestiegen.
Der Ausflug zur Lochmühle wurde durchgeführt. Ebenfalls hat der Verein an 
vielen Tunieren teilgenommen. 
Der Vorstand wurde auch neu gewählt, nachdem Veit den Verein verlassen 
hat.

TOP 3 Bericht der geschäftsführenden Abteilungsleitung:
An vielen Tunieren wurde erfolgreich teilgenommen. 
Im letzten Jahr wurden zwei Gürtelprüfungen veranstaltet, die auch 
erfolgreich liefen. Im nächsten Jahr sollen auch wieder zwei Gürtelprüfungen 
veranstaltet werden. Die Methode die Gruppe aufzuteilen und die Prüfung an 
zwei verschieden Tagen stattfinden zu lassen, erwies sich als vorteilhaft.
Quang wurde geehrt.

TOP 4 Bericht des Kassenwarts:  
Die Kassenwärtin Kerstin Henning berichtet, dass nach wie vor die 
Gürtelprüfungen die Haupteinnahmequelle ist.
Da wir in diesem Jahr Weihnachtsgeschenke hatten, gab es einige Ausgaben. 
Momentan befinden sich 1500EURO in der Kasse.

TOP 5 Bericht des Kassenprüfers:
Francis  Pavic erkärte die Kasse als in Ordnung und beantragte daher die 
Entlastung des Kassenwarts und des gesamten Abteilungsvorstands.
Er erkärte worauf man bei einer Überweisung achten soll, an erster Stelle 
erwähnt man den Verein (TSV Braunshart), an zweiter Stelle schreibt man die 
Abteilung dazu (Taekwondo) und zuletzt den persönlichen Namen. Dies ist die 
korrekte vorgehensweise.

TOP 6 Bericht des Übungsleiters:
Amin Mustafa bestätigt, dass die Teilung der Gruppe für die Prüfung von 
großem Vorteil war.
Er teilte mit, im kommenden Jahr mit den Kindern öfter an Tunieren 



teilzunehmen auf Grund des Wettkampftrainings.
Für die Erwachsenen sollen im kommenden Jahr mehr Gürtelprüfungen 
stattfinden als für die Kinder.

TOP 7 Aussprache:
Die Weihnachtsgeschenke sind noch nicht verbucht und trotzdem wird das 
Jahr 2014 abgeschlossen.

TOP 8 Wahl eines Versammlungsleiters und Entlastung des 
Abteilungsvorstands:
Bernd Engel schlägt die Entlastung von Tobias Delp vor. Tobias wird entlastet.
Der Abteilungsvorstand wird einstimmig entlastet.

TOP 9 Wahl des Jugendleiters:
Ramona Wolfstädter wird einstimmig zur neuen Jugendleiterin gewählt.

TOP 10 Beratung und Beschlussfassung gestellter Anträge:
Es wurden keine weiteren Anträge gestellt.

TOP 11 Termine:
Es sind Tuniere geplant ab März.
Die Weihnachtsfeier Ende des Jahres.
Weitere Gürtelprüfungen insbesondere für Erwachsene.
Erweiterte Vorstandssitzung am 24.3.15.
Die Wahl des  Hauptvorstandes am 21.4.15 um 19:30 Uhr im Vereinsheim.
Für die Kassenfüher, den Vorstand  und besonders auch für den Kassenwart 
gibt es am 28.4.15 ein treffen mit einem Steuerberater.
Am 30.5.15 ist ein Putztag angesetzt, allerdings muss dieser Termin erneut 
vereinbart werden.

TOP 12 Verschiedenes:
Das Freitagstraining wrd auf 17.15 Uhr verschoben und Tobias wird hierzu 
eine Infomail an die Eltern schicken. 

Es wird eine Whats-App Gruppe für die Eltern gegründet, damit Informationen
besser geteilt werden.

Tobias bedankt sich bei den Eltern, bei Amin für den Erfolg und für 
Zusatztraining, bei Kerstin für die Kassenführung und bei Maram für die 
Berichte.

Sören fragte, ob man nicht mit den neuen Matten eine weitere Mattenreihe 
bilden kann um die Trainingsfläche zu vergrößern.
Darauf antwortete Frank Weber, dass dies nicht möglich sei, da dann der 
Abstand zur Hallenausgangstür verringert wäre und der Schmutz auf den 
Matten sich erhöhen würde. 

Es wurde angemerkt, dass ehrenamtliche Vereinsvorstandsmitglieder 
kostenfrei an verschieden Workshops an der Hochschule teilnehmen können 
um den Umgang mit Computerprogramen, wie Exel, Power Point..etc, zu 
lernen.



Ende der Versammlung:
19:30 Uhr

Maram Hassan

Schriftfüherin  


